

COLOMBIER

Petite Lanterne le 23 novembre

Les 4 à 6 ans découvrent le cinéma avec leurs parents. Le 23 novembre, ils sont invités à une «séance émotions» au théâtre.

Au cours de cette séance, la ciné-exploratrice aide les enfants à reconnaître les grandes émotions du cinéma: la peur, le rêve, le rire, la tristesse. Elle leur montre aussi comment font les cinéastes pour créer ces émotions, tout en donnant quelques trucs pour les apprivoiser. Après cette séance, les enfants sauront aussi mieux ce qu'ils aiment ou ce que qu'ils n'aiment pas dans les films.

Chaque séance est divisée en deux parties. Dans la première, une ciné-exploratrice guide les spectatrices et spectateurs dans le monde du cinéma. Elle mène tout en douceur sa ciné-exploration en jouant avec

des extraits de films qui, pour la plupart, relèvent du patrimoine cinématographique jeune public et peuvent être vus plus tard et en entier par les enfants à la maison.

Dans la seconde partie, la ciné-exploratrice fait découvrir aux enfants plusieurs courts-métrages choisis exprès pour eux et toujours en lien avec le thème de la séance. Forts des acquis de la ciné-exploration, les 4-6 ans les apprécient d'autant plus. De par leur contenu, durée, rythme et niveau sonore, ces courts-métrages de qualité sont adaptés aux plus jeunes, mais éveillent aussi l'intérêt des adultes, faisant de la projection un beau moment de complicité. (Réservations et jeux en lien avec chaque séance sur le site www.petitelanterne.org/cinemas/colombier Vente des billets au Théâtre de Colombier le jour des séances dès 9 h 30).

(comm)



Les plus jeunes s'initient au cinéma avec La Petite Lanterne.